

protecteur de la congrégation de Jésus et de Marie, dite des Eudistes, en remplacement de feu le cardinal Pitra.

* * *

— La cause du vénérable curé d'Ars vient de faire un pas de plus. L'examen de ses écrits, lettres et sermons, est achevé. Il reste encore deux grandes questions, celle de l'héroïcité des vertus et celle des miracles.

* * *

— La quête générale pour la croisade anti-esclavagiste du cardinal Lavigerie a donné de bons résultats à Rome. Le chiffre des offrandes monte à environ 500,000 francs.

* * *

— On donne comme probable la nomination du cardinal Macchi comme archiprêtre de la basilique vaticane ; Le cardinal Howard, archiprêtre actuel, ne laisse aucun espoir de guérison. On craint une issue prochaine et fatale.

* * *

Les révérends Pères Oblats commenceront bientôt à Paris la publication d'une revue qui paraîtra tous les mois par livraison de 36 pages, et qui aura pour titre : *Petites Annales de la Congrégation des Missionnaires Oblats de Marie Immaculée*. Cette revue aura un double objet, nous dit la circulaire qui l'annonce, l'apostolat et la piété. Les bureaux de la rédaction seront à Paris, No 26, rue St-Petersbourg.

* * *

— Les conversions se multiplient dans l'Inde, écrit le *Catholic Times* : les Jésuites ont des succès qui rappellent les meilleurs jours des apôtres et les travaux merveilleux des Saints. Un seul Père a donné le baptême à quinze cents personnes en un seul jour ; non loin de là, neuf mille chrétiens, récemment convertis, s'approchaient du banquet eucharistique. Dans un seul district, depuis deux ans d'apostolat, le nombre des convertis s'élève au chiffre de trente mille. D'autre part, le P. Grosjean, S. J., annonce que vingt prêtres belges ont, en deux ans, converti cinquante mille idolâtres.